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ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos 
dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às nove horas, 
na Sala das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência do 
Vereador Julio Cesar Portela, e secretariada pela Vereadora Camila Godói 
da Silva, 1ª Secretária, realizou-se a Décima Oitava Sessão Ordinária, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Terceira Legislatura da Câmara 
Municipal de Itapevi, do Estado de São Paulo. O Senhor Presidente, 
Anderson Cavanha, solicitou à 1ª Secretária, que fizesse a chamada dos 
Nobres Vereadores. Feita a chamada, verificado número regimental, o 
Senhor Presidente declarou instalada a presente Sessão Ordinária. 
Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Adriano Camargo Antonio, 
Alexandre dos Santos Rodrigues, Akdenis Mohamad Kourani, Antonio 
Carlos de Paulo, Camila Godói da Silva, Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, Eduardo Sanches Casagrande, 
Inácia Maria Nunes dos Santos, Ivonildo Andrade da Hora, Jose Lemes 
Jorge, Julio Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias, Paulo Rogiério de 
Almeida, Roberto Borges de Miranda. A Mesa regista a presença dos 
vereadores Alexandre dos Santos Rodrigues, Paulo Rogiério de Almeida, 
Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes, Camila Godói da Silva. O 
Senhor Presidente solicitou ao senhor 2º Secretário que efetuasse a leitura 
de um trecho bíblico ou que indicasse um Vereador para tanto. O 
Vereador Adriano Camargo Antônio efetuou a leitura de um trecho 
Bíblico. O Senhor Presidente solicitou ao senhor secretário que fizesse a 
leitura dos requerimentos de um minuto de silêncio, em homenagem 
póstuma aos senhores José Camargo Ribeiro Filho, Eliseu Inácio 
Nunes, Douglas Rodrigues de Oliveira e Antônio dos Santos Mendes 
Almeida e às senhoras Maria Estela de Farias Almeida, Emily Souza 
da Silva, Jhenifer Francieli da Silva e Terezinha Souza Santos. 
Questão de ordem, o vereador Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes fez 
requerimento verbal de um minuto de silêncio para a senhora Terezinha 
Vieira Ararão Silva. O senhor presidente agradece a presença do senhor 
Antero, presidente da ADI e do aluno Eliel. O Senhor Presidente solicitou 
ao senhor secretário que efetuasse a leitura das Atas que se encontram em 
pauta, que desde já se considera aprovada, salvo observação de algum 
vereador. Ata da 2ª Sessão Extraordinária de 11/06/2015. 
APROVADA. Ata da 3ª Sessão Extraordinária de 12/06/2015. 
APROVADA. O senhor presidente solicitou ao 1º Secretário que fizesse a 
leitura dos projetos em pauta, que serão encaminhados às Comissões. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 011/2015: Dispõe sobre a outorga de 
Título de Cidadã Benemérita a Senhora Aurea Gonçalves dos Santos, 
como reconhecimento aos serviços que veem prestando em nossa cidade. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 012/2015: Dispõe sobre a outorga de 
Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Célio Teixeira Gonçalves, como 
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reconhecimento aos serviços que veem prestando em nossa cidade. 
Projeto de Decreto Legislativo nº 013/2015: Dispõe sobre a outorga de 
Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Nilson Cardoso Neves, como 
reconhecimento aos serviços que veem prestando em nossa cidade. 
Projeto de Lei nº 047/2015- do Legislativo: Concede denominação do 
Centro de Convivência da Mulher. A mesa registra a presença dos 
vereadores Roberto Borges de Miranda e Jose Lemes Jorge. O senhor 
presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura dos ofícios. Em 
questão de ordem, o vereador Alexandre dos Santos Rodrigues solicitou 
dispensar a leitura dos ofícios a seguir e encaminhar: OF. S. G. nº 419/15 
Resp Req. Nº 263/2015; OF. S. G. nº 420/15 Resp Req. Nº 255/2015;

OF. S. G. nº 421/15 Resp Req. Nº 280/2015; OF. S. G. nº 
422/15 Resp Req. Nº 282/2015; OF. S. G. nº 423/15 Resp Req. Nº 
289/2015; OF. S. G. nº 424/15 Resp Req. Nº 310/2015; OF. S. G. 
nº 425/15 Resp Req. Nº 212/2015; OF. S. G. nº 426/15 Resp Req. Nº 
275/2015; OF. S. G. nº 427/15 Resp Req. Nº 251/2015; OF. S. G. 
nº 428/15 Resp Req. Nº 232/2015; OF. S. G. nº 429/15 Resp Req. Nº 
160/2015; OF. S. G. nº 430/15 Resp Req. Nº 141/2015; OF. S. G. 
nº 431/15 Resp Req. Nº 119/2015; OF. S. G. nº 432/15 Resp Req. Nº 
184/2015; OF. S. G. nº 433/15 Resp Req. Nº 179/2015; OF. S. G. 
nº 434/15 Resp Req. Nº 054/2015; OF. S. G. nº 435/15 Resp Req. Nº 
228/2015; OF. S. G. nº 436/15 Resp Req. Nº 104/2015; OF. S. G. 
nº 437/15 Resp Req. Nº 092/2015; OF. S. G. nº 438/15 Resp Req. Nº 
135/2015; OF. S. G. nº 439/15 Resp Req. Nº 172/2015; OF. S. G. 
nº 440/15 Resp Req. Nº 165/2015; OF. S. G. nº 441/15 Resp Req. Nº 
162/2015; OF. S. G. nº 442/15 Resp Req. Nº 215/2015; OF. S. G. 
nº 443/15 Resp Req. Nº 112/2015; Ofícios Diversos: Ofício GDMN 
037/2015; Ofício nº 050/2015/GIGOV Osasco/SR Osasco; Ofício nº 
051/2015/GIGOV Osasco/SR Osasco. O senhor presidente colocou em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. APROVADO. A 
mesa registra a presença do vereador Eduardo Sanches Casagrande. O 
senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura dos 
requerimentos em pauta. Req. 377 autor Paulo Rogiério de Almeida: 
Solicita ao Executivo junto à Secretaria de Governo aos cuidados da Dra. 
Ruth Banholzer e a Secretaria de Segurança Pública Municipal aos 
cuidados do Sr. Kléber Ferreira Maruxo, que verifique a viabilidade de 
firmar convênio com o Governo do Estado de São Paulo, através da 
Secretaria de Segurança Pública Estadual, visando à possibilidade de 
trazer para Itapevi uma unidade do Corpo de Bombeiros. Com a palavra os 
vereadores Paulo Rogiério de Almeida, Antonio Carlos de Paulo, Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes, Luciano de Oliveira Farias. Questão de 
ordem, o vereador Paulo Rogiério de Almeida solicitou ler os 
requerimentos na íntegra. APROVADO. Req. 378 autor Paulo Rogiério 
de Almeida: Solicito ao Executivo junto à Secretaria dos Negócios 
Internos e Jurídicos aos cuidados do Dr. Vicente Martins Bandeira que, 
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realize um estudo com relação à desapropriação da área localizada no 
loteamento Jd. Julieta entre as ruas: Isabel e Nilza, sendo uma área 
aproximada de 12. 000 m². Com a palavra o vereador Paulo Rogiério de 
Almeida. APROVADO. Req. 379 autor Paulo Rogiério de Almeida: 
Solicito ao Executivo juntamente à Secretaria de Negócios Internos e 
Jurídicos, aos cuidados do Dr. Vicente Martins Bandeira, para que envie a 
esta Casa de Leis, informações com relação a regulamentação da Lei 
Municipal nº 1. 973 de 04 de novembro de 2009 no tocante a execução da 
mesma". Com a palavra o vereador Paulo Rogiério de Almeida. Questão 
de ordem, o vereador Paulo Rogiério de Almeida solicitou que os 
requerimentos voltem a serem lidos na íntegra. O senhor presidente 
colocou em votação nominal: Adriano Camargo Antonio–“não”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“não”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“ausente”; 
Anderson Cavanha –“ausente”; Antonio Carlos de Paulo –“não”; Camila 
Godói da Silva –“não”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“não”; 
Claudio Dutra Barros –“não”; Eduardo Sanches Casagrande–“ausente”; 
Erondina Ferreira Godoy–“ausente”; Inácia Maria Nunes dos 
Santos–“não”; Ivonildo Andrade da Hora–“ausente”; Jose Lemes 
Jorge–“não”; Luciano de Oliveira Farias–“não”; Paulo Rogiério de 
Almeida–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. REJEITADO com 
02 (dois) votos favoráveis, 09 (nove) votos contrários, 05(cinco) 
ausências. Req. 380 autor Paulo Rogiério de Almeida: Solicita do 
Executivo, junto a Secretária de Educação, aos cuidados da Sra. Lilian 
Braga Vieira, encaminhe a esta Casa de Leis um estudo para ampliação na 
demanda de atendimento no CEMEB Orlando Vilas Boas. Com a palavra 
o vereador Paulo Rogiério de Almeida. APROVADO. Req. 382 autor 
Paulo Rogiério de Almeida: Solicito ao Executivo junto à Secretaria de 
Segurança, aos cuidados do Sr. Kléber Ferreira Maruxo, informações com 
relação à parceria com o Governo Federal, através do Ministério da 
Justiça, no tocante a continuidade do programa PRONASCI (Programa 
Nacional de Segurança Pública com Cidadania), visto pedido anterior, 
através do requerimento 203/2013. Com a palavra o vereador Paulo 
Rogiério de Almeida. APROVADO. Req. 383 autor Paulo Rogiério de 
Almeida: Solicito ao Executivo junto a Secretaria de Infraestrutura e 
Serviços Urbano, aos cuidados do Sr. Argemiro Tadeu Lage Xavier, 
informações, se há algum projeto referente a Cobertura do Terminal 
Rodoviário nesta Municipalidade. Com a palavra os vereadores Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes, Luciano de Oliveira Farias, Antonio 
Carlos de Paulo, aparte concedido ao vereador Luciano de Oliveira Farias, 
Paulo Rogiério de Almeida e Alexandre dos Santos Rodrigues; aparte 
Luciano de Oliveira Farias. APROVADO. Req. 384 autor Paulo Rogiério 
de Almeida: Solicito ao Executivo junto a Secretaria de Educação, aos 
cuidados da Sra. Lilian Braga Vieira, estudos sobre a possibilidade de 
ampliação da Escola Municipal CEMEB Maestro Gilberto de Pinho, visto 
pedido anterior, através do requerimento 204/2013. Com a palavra o 
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vereador Paulo Rogiério de Almeida. APROVADO. Req. 385 autor 
Paulo Rogiério de Almeida: Solicito ao Executivo junto a Secretaria de 
Educação, aos cuidados da Sra. Lilian Braga Vieira, informações para 
disponibilizar internet gratuita nas escolas do Município de Itapevi. Com a 
palavra os vereadores Paulo Rogiério de Almeida e Julio Cesar Portela. 
APROVADO. Req. 386 autor Paulo Rogiério de Almeida: Solicito ao 
Executivo junto a Secretaria de Educação, aos cuidados da Sra. Lilian 
Braga Vieira, para que encaminhe a esta Casa de Lei informações sobre a 
existência de um estudo, visando a implantação de uma unidade escolar 
para os bairros Jardim Jurema e Jardim Iracema que atenda o ensino 
infantil e fundamental. Com a palavra o vereador Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes subscreve este requerimento. Com a palavra o vereador 
Paulo Rogiério de Almeida. APROVADO. Req. 387 autor Paulo 
Rogiério de Almeida: Solicito ao Executivo junto a Secretaria de Saúde, 
aos cuidados da Dra. Maria Dalva Amim dos Santos, a possibilidade de 
instalação de Centro ou um Posto Especializado no Tratamento de 
Diabetes, nesta Municipalidade. Com a palavra os vereadores Paulo 
Rogiério de Almeida e Luciano de Oliveira Farias. Este requerimento não 
foi votado. Encerrado o tempo para o Expediente, passou-se à Ordem do 
Dia. O senhor presidente solicitou à senhora 1ª Secretária xx que fizesse a 
leitura dos projetos em pauta. Projeto de Lei nº 046/2015- do Executivo: 
Revoga a Lei nº 1953 de 07 de julho de 2009, desafeta a área descrita e dá 
outras providências. Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“ ausente”; Antonio Carlos de 
Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ ausente”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes 
Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“sim”; Paulo Rogiério de 
Almeida–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. APROVADO com 
14 (quatorze) votos favoráveis, 2(dois) ausente. Projeto de Lei nº 
043/2015- do Executivo: Dispõe sobre a revogação de Autorização para a 
doação de imóvel ao Comitê de solidariedade pela vida, autorizada pela 
Lei Nº 1279, de 21 de agosto de 1995, e dá outras providências. Votação 
Nominal: Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad 
Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson 
Cavanha –“ausente”; Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da 
Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio 
Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina 
Ferreira Godoy–“ausente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; 
Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Luciano de 
Oliveira Farias–“sim”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto Borges 
de Miranda–“sim”. APROVADO com 14 (quatorze) votos favoráveis, 
02(dois) ausentes. Projeto de Lei nº 046/2014 – Legislativo: Declara de 
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Utilidade pública a Clínica de Recuperação de Dependentes Químicos - 
Projeto Orar Sem Cessar. Com a palavra dos vereadores Luciano de 
Oliveira Farias, Antonio Carlos de Paulo, Claudio Dutra Barros, Inácia 
Maria Nunes dos Santos e Julio Cesar Portela. Votação Nominal: 
Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“ ausente”; 
Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ 
ausente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da 
Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“sim”; 
Paulo Rogiério de Almeida–“ ausente”; Roberto Borges de 
Miranda–“sim”. APROVADO com 13 (treze) votos favoráveis, 03 (três) 
ausências. Projeto de Lei nº 043/2015- do Executivo: Dispõe sobre a 
revogação de Autorização para a doação de imóvel ao Comitê de 
solidariedade pela vida, autorizada pela Lei Nº 1279, de 21 de agosto de 
1995, e dá outras providências. Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos 
Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“ausente”; Antonio Carlos de 
Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ausente”; Inácia Maria 
Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes 
Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“sim”; Paulo Rogiério de 
Almeida–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. APROVADO com 
14 (quatorze) votos favoráveis, 02(dois) ausências. Projeto de Lei nº 
044/2015- do Legislativo: Institui o Dia Municipal de Liberdade 
Religiosa em Itapevi e dá outras providências. Com a palavra a vereadora 
Camila Godói da Silva, os vereadores Luciano de Oliveira Farias; aparte 
Julio Cesar Portela; Alexandre dos Santos Rodrigues. Votação Nominal: 
Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“sim”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“ ausente”; 
Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“sim”; 
Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira Godoy–“ 
ausente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da 
Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“sim”; 
Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“sim”. 
APROVADO com 14 (quatorze) votos favoráveis, 02 (dois) ausentes. O 
senhor presidente fez comentários a respeito deste requerimento. Emenda 
001/15 ao Projeto de Lei nº 044/2015- do Legislativo. Votação 
Nominal: Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad 
Kourani–“sim”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson 
Cavanha –“ ausente”; Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da 
Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; Claudio 
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Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina 
Ferreira Godoy–“ ausente”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; 
Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Luciano de 
Oliveira Farias–“ausente”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto 
Borges de Miranda–“sim”. APROVADO com 13 (treze votos favoráveis, 
03(três) ausências. Questão de ordem, o vereador Alexandre dos Santos 
Rodrigues solicita ler e votar em conjunto os projetos 008/2015, 009/2015 
e 010/2015. O senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. 
Houve concordância de todos. APROVADO. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 008/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão 
Itapeviense ao Padre Gerônimo Zonca, e dá outras providências. Projeto 
de Decreto Legislativo nº 009/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de 
Cidadão Itapeviense ao Padre Luis Fernando Pazian, e dá outras 
providências. Projeto de Decreto Legislativo nº 010/2015: Dispõe sobre 
a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao Pastor Samuel J. Marques, 
e dá outras providências. Votação Nominal dos projetos 008/2015, 
009/2015 e 010/2015: Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis 
Mohamad Kourani–“ ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; 
Anderson Cavanha –“ ausente”; Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila 
Godói da Silva –“sim”; Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes –“sim”; 
Claudio Dutra Barros –“sim”; Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; 
Erondina Ferreira Godoy–“ ausente”; Inácia Maria Nunes dos 
Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da Hora–“sim”; Jose Lemes 
Jorge–“sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“sim”; Paulo Rogiério de Almeida–“sim”; Roberto Borges de 
Miranda–“sim”. Os projetos 008/2015, 009/2015 e 010/2015 foram 
APROVADOS com 14 (quatorze) votos favoráveis, 03(três) ausentes. O 
senhor presidente solicitou à senhora 1ª Secretária que fizesse a leitura dos 
requerimentos para uso da Tribuna Livre, do senhor Hebert Carmo dos 
Santos. O senhor Hebert Carmo dos Santos fez uso da Tribuna Livre. O 
senhor presidente perguntou ao senhor secretário se há algum vereador 
inscrito para a Explicação Pessoal. Os vereadores, Luciano de Oliveira 
Farias, Julio Cesar Portela, Paulo Rogiério de Almeida, Alexandre dos 
Santos Rodrigues, estão inscritos para a Explicação Pessoal. Após o 
pronunciamento dos senhores vereadores, nada mais a ser tratado, o 
Senhor Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrada a presente 
sessão, da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata que submetida à 
apreciação do Plenário, será considerada aprovada, recebendo as 
assinaturas do Presidente e Secretária. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.


